
What are you? ر تم کیا چیز ہو؟

 

آخ

Can you drive a car? کیا تم کار چلا لیتے ہو؟

What have you done? کیا کردی ا؟یہ

Which class do you study in? ہو؟پڑھتےآپ کس کلاس میں

Why are you even talking to me? ہو؟ہیمجھ سے ی ات ہی کیوں کرر

Why don’t you listen to me?  کیوتم

ے
 

ں نہیں ہو؟میری ی ات سن

What is the harm? حرج ہی کیا ہے؟

Are you angry at me? اراض ہو؟کیا

 

آپ مجھ سے ی

What will it do? اس سے کیا ہوگا؟

Where are you going? کہاں جارہے ہو؟

What was the reason? وجہ کیا تھی؟

What has happened to you? تمہیں کیا ہوگیا ہے؟

What are you going to do later on?  رہے یں؟آپ بعد میں کیا کرنے جا

What did he tell her? اس نے اسے کیا بتای ا؟

Which book is mine? کون سی کتاب میری ہے؟

Who are you? تم کون ہو؟

What is your name? ام کیا ہے؟

 

آپ کا ی

What is the name of this book? ام کیا ہے؟

 

اس کتاب کا ی

When is the next train leaving? ہے؟اگلی ٹرین کب روانہ ہو رہی

Where does the train go? ٹرین کہاں جاتی ہے؟

Why are you standing here? تم یہاں کیوں کھڑے ہو؟
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Why did you come to Japan? آپ جای ان کیوں آئے؟

How many sisters have you? آپ کی کتنی بہنیں یں؟

When did you learn English? ری کب سیکھی

 

؟آپ نے انگری 

Where did you study? کہاں پڑھی؟

How old are you? آپ کتنے سال کے ہو؟

Where are we going? ہم کہاں جا رہے یں؟

Why didn’t she come today? وہ آج کیوں نہیں آئی؟

When do you go home? تم گھر کب جاتے ہو؟

How did he know? اسے کیسے پتہ چلا؟

Why did she come to you? وہ تمہارے ی اس کیوں آئی؟

Where was I born? میں کہاں پیدا ہوا تھا؟

How old are you now? اب آپ کتنی عمر کے یں؟

What time will you be at home? ؟آپ گھر پر کتنے بجے ہوں گے

What is this? یہ کیا ہے؟

Where did he come from? وہ کہاں سے آی ا؟

When did he graduate? وہ کب فارغ التحصیل ہوا؟

Why didn’t he go to school? وہ سکول کیوں نہیں گیا؟

Who are you with? آپ کس کے ساتھ یں؟

What are you doing? تم کیا کر رہے ہو؟

Where are you going? تم کہاں جا رہے ہو؟

Do you have a lot
of friends here?

ت

ے

 یں؟کیا آپ کے یہاں بہت سے دوس
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Where do they live? وہ کہاں رہتے یں؟

Why don’t they like me? کرتے؟وہ مجھے پسند کیوں نہیں

Why don’t you like me?  کرتے؟تم مجھے پسند کیوں نہیں

What did they do? انہوں نے کیا کیا؟

Where are they going? وہ کہاں جا رہے یں؟

How many brothers have you? ؟آپ کے کتنے بھائی یں

Who is that woman? وہ عورت کون ہے؟

How much do I owe you? ؟میں آپ کا کتنا مقروض ہوں

What does that word mean? اس لفظ کا کیا مطلب ہے؟

How much money do you have? ؟تمہارے ی اس کتنی رقم ہے

What time is it there now?  ہوا ہے؟

ے
ے

ابھی وہاں کیا وق

When did you
come here last time?

ری ی ار یہاں کب آئے

 

تھے؟تم آخ

Who was the last
person to see you?

ری شخص

 

 کون آپ کو دیکھنے والا آخ

تھا؟

Where did you meet her? تم اس سے کہاں ملے؟

Who else is here? یہاں اور کون ہے؟

Do you know anyone else here?  یں؟کیا آپ یہاں کسی اور کو جانتے

What do they look like? وہ کس طرح نظر آتے یں؟

Who knows her? اسے کون جانتا ہے؟

When did she come here? وہ یہاں کب آئی؟

Who will make tea for me? ئے گا؟میرے لیے چائے کون بنا

Where is it? یہ کہاں ہے؟
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How much money do
they make a year?

 کماتے وہ ای  سال میں کتنے پیسے

یں؟

Why didn’t he tell me? ی ا؟اس نے مجھے کیوں نہیں بتا

How long have they been 
married?

ادی کو کتنا عرصہ

 

ہوا ہے؟ان کی ش

What a lovely dress! !کیا خوبصورت لباس ہے

What kind of dog is it? یہ کس قسم کا کتا ہے؟

How old does he look? ؟اس کی عمر کتنی لگتی ہے

What is your name? ام کیا ہے؟

 

آپ کا ی

Who is he? وہ کون ہے؟

Who do you think
will win the election?

کون جیتے آپ کے خیال میں الیکشن

گا؟

How many years
has he been here?

؟وہ یہاں کتنے سال سے ہے

What is the name of your sister? ام کیا ہے

 

؟آپ کی بہن کا ی

How much will this cost? رچ آئے گا؟

 

اس پر کتنا خ

Who is working in the shop today? ؟آج دکان پر کون کام کر رہا ہے

Where is the post office? ڈاکخانہ کہاں ہے؟

When did they arrive? وہ کب پہنچے؟

What are you doing
tomorrow night?

کل رات کیا کر رہے ہو؟

What kind of car does he have? ر ہے؟اس کے ی اس کس قسم کی کا

Who did you meet yesterday? ؟کل آپ کس سے ملے تھے

How much is it worth? اس کی قیمت کتنی ہے؟
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What time did he have lunch? ا ھانی ا؟اس نے کتنے بجے دوپہر

 

 کا ھانی

Which day of the week is it? ہفتے کا کون سا دن ہے؟

What are you doing on Sunday? ؟آپ اتوار کو کیا کر رہے یں

How cold is it today? آج کتنی سردی ہے؟

What time is it now? ائم ہو رہا ہے؟

 

ابھی کیا ی

When did you last see her? ری ی ار کب

 

دیکھا تھا؟تم نے اسے آخ

Who is your favorite singer? دہ گلوکار کو ن ہے؟آپ کا پسندی 

How long will it take?  لے جائے

ے

ر ی  گا؟یہ کتنی دی 

Where can we meet tonight?  یں

ے

؟آج رات ہم کہاں مل سکت

Whose bag is this? یہ کس کا بیگ ہے؟

How can I help you today?
 سکتا آج میں آپ کی مدد کیسے کر

ہوں؟

Who is this man? یہ آدمی کون ہے؟

What did he say? اس نے کیا کہا؟

When did this building open? یہ عمارت کب کھلی؟

What does this company do? یہ کمپنی کیا کرتی ہے؟

What did you do last weekend? ری چھٹی میں کیا

 

 کیا تھا؟اپ نے اخ

What does she do for a living?  ہے؟وہ روزی کے لیے کیا کرتی

What was the price of that car? ؟اس گاڑی کی قیمت کیا تھی

How much is that 
computer system?

کا ہے؟وہ کمپیوٹر سسٹم کتنے

How much is your
share of stock worth?

 ہے؟آپ کے شیئر کی قیمت کتنی

How much does a
cup of coffee cost?

 ہے؟ای  کپ کافی کی قیمت کتنی
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When did he last go to the dentist?  کے ی اس کب گیا

 

سٹ

 

ٹ

 

 ن
ی

ری ی ار ڈ

 

 تھا؟وہ آخ

Where are they going on holiday next 
year?

؟وہ اگلے سال چھٹیوں پر کہاں جا رہے یں

Where did he go on his holiday last 
year?

؟وہ پچھلے سال چھٹیوں پر کہاں گیا تھا

What do you have for lunch today? کیا ہے؟آج دوپہر کے ھاننے میں آپ کے ی اس

How many children does she have? اس کے کتنے بچے یں؟

What time does he have lunch? ا ہے

ے

ا ھانی

 

؟وہ کتنے بجے دوپہر کا ھانی

When are you coming to see me 
next?

؟آپ مجھے اگلی ی ار ملنے کب آرہے یں

How much do you think it is worth? ہے؟آپ کے خیال میں اس کی قیمت کتنی

When did he last go to the doctor? ری ی ار ڈاکٹر کے ی اس کب گیا تھا

 

؟وہ آخ

What time does the meeting start 
tomorrow?

؟کل میٹنگ کتنے بجے شروع ہوگی

What did you do yesterday 
afternoon?

کل دوپہر تم نے کیا کیا؟

How often do you have lunch with 
her?

ا ھانتے یں؟آپ اس کے ساتھ کتنی ی ار دوپہر کا ھان

 

ی

When do you come back to work? آپ کام پر کب واپس آتے یں؟

What time do you usually get up in 
the morning?

 یں؟آپ عام طور پر صبح کتنے بجے اٹھتے

What is the name of your next-door 
neighbor?

ام کیا ہے؟

 

آپ کے پڑوسی کا ی

Who‘s in charge of this project now? اب اس پروجیکٹ کا انچارج کون ہے؟

When will we go to New York next 
year?

؟ہم اگلے سال نیوی ارک کب جائیں گے

When will we go to Europe next year? ہم اگلے سال یورپ کب جائیں گے؟

When did you buy your car last year? ر

 

دی تھی؟آپ نے گزشتہ سال اپنی گاڑی کب خ ی 

When was the last time you went 
skiing?

گ کب گئے تھے

 

 ن
سکٹ
ری ی ار آپ 

 

؟آخ

Where did you go on vacation last 
summer?

ں گئے تھے؟آپ پچھلی گرمیوں میں چھٹیوں پر کہا
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